

●夏期講習で自分を高める

長い夏休みも終わり、本日から2学期が始まります。始業式の翌日には学年ごとにテストを実施し、夏の学習の成果を確認します。

本校では今年、夏期講習として合計50以上の講座を開き、苦手分野の復習、受験対策、漢字検定の取得に向けた講座など、幅広い生徒に対応した講習を行いました。毎年多くの生徒が目標に合わせて学び、有意義な夏を過ごし、2学期から新たなスタートを切っています。

さらに今年は、代々木ゼミナールの講師の方をお招きして英語の特別講座を実施しました。生徒からは「難しい問題もあったが解説がわかりやすく、英語を楽しめた」「丁寧な解説で苦手な文法も理解できた」など、とても好評でした。



●部活動紹介 漫画研究部の文化祭準備

9月11日(土)に開催予定の文化祭に向け、クラスも部活動も準備を進めています。人数にも活動時間にも制限を設け、感染防止対策をしっかり行いながら取り組んでいます。

こちらの写真は文化祭には欠かせない立て看板で、漫画研究部の生徒が力を合わせて作成しました。



狼と月で勇ましく描いた「山」、パンダと草花で可愛らしく描いた「高」、イルカと泡で美しく描いた「祭」というように、山高祭の3文字が看板ごとに異なるモチーフで描かれています。

何度も試行錯誤しながら丁寧に作業を行い、素晴らしい作品が出来上がりました。今年の文化祭は、この立て看板が会場を飾ります！

●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が延長になりました。御家庭でも感染防止対策への御協力を引き続きよろしく願いいたします。何かありましたら学校に御連絡ください。

●中学生の皆さんへ

夏の学校見学会にお越しいただき、ありがとうございました。10月からの学校説明会では入試関連の情報をお話するため、本校HP、やまこう News letter、やまこう News Flash (どちらもHPに掲載しています)を定期的に御確認ください。御不明な点は電話、FAX等でお問い合わせください。

●27期生の校舎模型

こちらの校舎模型を御存じでしょうか。1階の緑階段のすぐ近くにあるため、御覧になったことのある方も多いかと思います。こちらは27期生である平成22年度の2年生が、班ごとにそれぞれの担当箇所をこなし、皆で協力して作り上げた作品です。

テニスコートに人形を立たせていたり、グラウンドにボールを置いていたり、細かい部分のこだわりから生徒の熱意が感じられます。本校に訪れた際はぜひ御覧ください。



●夏の学校見学会

多くの御予約をいただいた夏の学校見学会は、8月21日(土)をもちましてすべての回が終了いたしました。御参加くださった550名の皆様、本当にありがとうございました。

感染防止対策のため各日4回、1組2名様までの制限を設け、校内や部活動の見学は中止とし、映像のみの紹介となりました。しかし生徒の作成した部活動紹介動画は、在校生の雰囲気わかりやすいと大変多くの方に御好評いただきました。

10月からは学校説明会を開催いたします。こちらでは入試関連の情報をより具体的にお話するため、本校に興味をお持ちの方はぜひ御参加ください。初回は10月9日(土)で、こちらも予約制での実施となります。詳細はHPに掲載いたします。

